



Los representantes de Acción Nacional decidieron quedarse al margen de cualquier reforma electoral que “genere dudas o fisuras” a la democracia y a las instituciones electorales

#ReformaElectoral

PAN insiste: no van

INDIGO STAFF

Frente a lo que consideran “dudas e inquietudes” de la sociedad civil y de su militancia en torno a la discusión de la reforma electoral, la dirigencia nacional del PAN decidió no acompañar el proceso y posponer su discusión en parlamento abierto hasta después de la elección de 2024.

A través de un comunicado, suscrito por Marko Cortés, Cecilia Patrón y el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Unión, Jorge

Romero, los blanquiazules expresaron que no darán su voto de confianza a ninguna reforma “que pueda generar dudas o fisuras a nuestras libertades”.

En el mismo espacio, el PAN justificó ser un partido que siempre ha impulsado los derechos humanos y la paridad de género, por ejemplo, en la reforma del artículo primero constitucional del 2011, “cuando se ampliaron los derechos democráticos de todos los mexicanos” y agregaron:

“En Acción Nacional queremos dejar absolutamente claro que nunca apoyaremos una propuesta que atente contra



FOTO: CUARTOSURCO

Hasta después de 2024 será cuando los panistas retomen el tema de la reforma electoral.

las instituciones electorales o los derechos políticos de cualquier mexicana o mexicano”, consideraron.

Del mismo modo, la cúpula del PAN también dijo confiar en el avance de la impugnación presentada respecto la falta de idoneidad de dos de los consejeros insaculados del INE.

“El PAN está comprometido con la democracia y el pleno respeto a los derechos políticos y electorales de todas las personas; compromiso que se ha demostrado en todo momento, desde nuestra fundación hasta en la defensa al INE y velando por la división de poderes.

Las y los panistas somos defensores de la ley y de los principios democráticos por los que se rige el país, por esa razón actuaremos en defensa de las instituciones que deben garantizar justicia, transparencia y combate a la corrupción”, se leyó en el comunicado publicado este jueves.